Ciudad Juárez, 22 de diciembre del 2020

Reporte de experiencia personal estancia de investigación virtual 2020

El presente año 2020 ha sido desafiante en todos los aspectos de la vida diaria, sin duda el desarrollo académico y de investigación no se encuentra exento a la nueva realidad que nos ofrece el panorama ofrecido por el covid-19. Sin embargo, gracias a las herramientas tecnológicas que permiten seguir en comunicación, los docentes e investigadores podemos continuar nuestras labores académicas. En este sentido, la estancia de investigación virtual que un servidor realizó en New Mexico State University brinda nuevas formas de colaboración y de relación con pares, ya que permite enfocarse mas tiempo en la experimentación, la escritura de artículos e investigación en lugar de gastar tiempo en el transporte, cruce de aduanas internacionales y gastos de gasolina y viáticos.

Sin duda, esta experiencia virtual ha sido muy enriquecedora y productiva, lo que permite a la universidad autónoma de ciudad Juárez seguir a la vanguardia en el área de investigación.

Atentamente

Dr. David Luviano Cruz

DMCU-IIT